
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 65/2017 
 
SENHORA VICE PRESIDENTE, 
                                                               
                              A Vereadora que esta subscreve, solicita que após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Executivo Municipal,  Setor 
Competente, o seguinte Pedido de Informações: 
 

 Quais os locais destinados para o ponto de táxi em Lavras do Sul: 
 Quais os táxis autorizados a trabalhar em cada um desses pontos? 
 Como são organizados os plantões para que os munícipes de 

Lavras do Sul possam usufruir deste serviço 24h? 
 Que seja informado quem compõe a Comissão de Táxi que 

regulamenta e fiscaliza a prestação deste serviço? 
 

                                                                
                                   JUSTIFICATIVA:                                     
                                    Apresento este pedido de informação em consideração às 
reclamações de usuários que se queixam que em muitas vezes, principalmente no 
período da noite não encontram táxis nos pontos e os telefones disponíveis como 
plantão não são atendidos.  
                                    Considerando que o Poder Executivo  é o responsável pela fiscalização 
dos táxis no Município,  solicitamos também que seja divulgada a escala de táxis de 
plantões com os respectivos números dos telefone e o ponto disponível.  
                                          Os táxis são uma opção de transporte para os cidadãos que podem 
usufruir  por conforto, por pressa ou por outra necessidade de urgência em qualquer hora 
do dia ou da noite. 
                                 
                                       Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do 
Sul, 23 de junho de 2017.                                              
  

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
REQUERIMENTO  Nº 013/2017 

 
 
 
SENHORA VICE PRESIDENTE. 
                                                            
    
                               Os Vereadores que este subscrevem, requerem que após 
ouvido o Plenário, na forma regimental, seja encaminhada à Empresa 
“Provedor Farrapo”, sito a Rua Benjamim Constant, 785, Centro - Caçapava 
do Sul-RS - Cep: 96570-000,. A solicitação URGENTE de providências 
referente à melhoria da qualidade dos serviços de acesso da Internet Banda 
Larga, no município de Lavras do Sul. 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

                            Apresentamos este requerimento, considerando as inúmeras 
queixas feitas pelos clientes da  Internet Banda Larga “Provedor Farrapo” 
sobre a péssima qualidade dos serviços de acesso à internet na cidade de 
Lavras do Sul.  
                          Como a Câmara de Vereadores é o órgão que representa a 
Comunidade, se fazem necessárias atitudes para buscar reverter esse 
problema que está afetando a nossa população em geral. 
                           A reclamação por parte dos usuários da internet da “Farrapo” 
é essencialmente, decido à lentidão absurda,  interrupção e às dificuldades 
de conexão e pela falta do sinal. Por outro lado, a conta sempre vem para o 
cliente pagar, sem nenhum desconto.  
                         A Câmara de Vereadores decidiu requerer providências através 
deste documento e, se caso as condições do sinal da internet não forem 
melhoradas, encaminharemos cópia do mesmo ao Ministério Público, já que 
nosso Município não dispõe de órgão de Defesa do  
 
 
Consumidor, como PROCON, solicitando o cumprimento do Art. 22 do Código 
de Defesa do Consumidor que estabelece aos órgãos públicos, por si ou suas 
empresas, concessionárias, permissionárias ou sob qualquer outra forma de 



empreendimento, a obrigatoriedade de fornecer serviços adequados, 
eficientes, seguros e, quanto aos essenciais, contínuos. 
                      O povo de Lavras do Sul está sendo lesado e isso não pode 
continuar do jeito que está. 
 

                                 Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de 
Lavras do Sul, 23 de junho   de 2017. 
 
                                              

Vereadora Rosane Costa                  Vereador Adilson Seixas                  
                        Bancada do PDT                              Bancada do PDT 
 
 
                     Vereadora Eva Mesa                   Vereadora Mariza Barreto      
                      Bancada do PMDB                               Bancada do PP 
 
 
                   Vereador Biramar Machado              Vereador Jonatas Souza 
                         Bancada do DEM                                    Bancada do DEM       
 
 
                  Vereador Eduardo Luongo             Vereador Luis Ricardo La Bella 
                          Bancada do PSB                                       Bancada do PP         
 
 
                 Vereador Luis Augusto Bittencourt 
                              Bancada do PP              
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 158/2017 

 
SENHORA VICE PRESIDENTE, 
                                                              
                              A Vereadora que este subscreve, solicita que após ouvido o Plenário, 
na forma regimental, seja encaminhado ao Chefe do Executivo Municipal,  com destino 
à Secretaria de Obras e Transportes, o seguinte Pedido de Providências: 
                            Que sejam adotadas as providências necessárias referentes ao esgotos a 
céu aberto que se encontra no seguinte local: 

 Rua João Luchsinger Bulcão, em frente a Agência dos Correios. 
                                  
                                  JUSTIFICATIVA:  
                               Apresento este Pedido de Providências por esta Vereadora ter 
constatado pessoalmente sobre o vazamento de esgoto a céu aberto na Rua João 
Luchsinger Bulcão.  
                                As condições em que se encontra o local visitado em frente a Agência 
dos Correios, local onde tem um fluxo muito grande de motoristas, motociclistas e 
pedestres, conforme esta  Vereador verificou, o esgoto corre a céu aberto e 
precisamos sanar este problema.  
                             Também já recebi várias reclamações e por isso solicito que o Poder 
Executivo através da Secretaria de Obras tome as providências necessárias,  pois o 
fedor é insuportável. 
                           Segue em anexo a foto do local. 
 
                              Sala “Severino Silveira”, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 23 
de junho  de 2017. 
                                               

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 


